
  
 

 
Beschlussauszug zu IV/09/24-157 

aus der 
Sitzung des Ausschusses für Schule, Jugend, Kultur, Sport und Soziales 

der Gemeinde Bobitz  
vom 14.01.2025 

 
Top 5.2 Information und Beratung - Konstruktiver Austausch 2024/2025 mit den Kin-

dertagesstätten (Bobitz und Tressow) und Grundschule Bobitz 
 
 
1. Frau Riediger - Kita Tressow - berichtet: 

• die Bushaltestelle und der Weg zur Kita sind sehr dunkel und teilweise kaputt. Sie fragt 
nach dem Stand dort. 

• 2025 feiert die Kita 40-jähriges Bestehen - die Planungen laufen 
• finanzielle Unterstützung wird geplant und angefordert, evtl. Unterstützung durch die FF, 

Einladung folgt 
• Kita/Hort sind ausgelastet, 3 Krippenplätze sind frei 

 
Gewünscht wird hier ein Spiegel an der Ausfahrt der Kita. Umsetzung erfolgt über den Bau-
ausschuss/Gemeindevertretung. 
 

2. Herr Martin - Kita Bobitz - informiert: 
• zurzeit 44 Kinder in Kita, 16 in Krippe, 75 im Hort mit 14 Erzieherinnen 
• Es gibt Renovierungsstau (Malerarbeitern, Fassade, Spielplatz - Holzarbeiten der 

Matschstrecke), da es keine Schließzeiten gibt.  
• Gewünscht werden Sonnenschutz oder größere Bäume auf dem Spielplatz. 
• Am 06.11.2025 wird das Lichterfest stattfinden. 
• Die Sporthalle wird durch die Kita montags und donnerstags von einigen Gruppen ge-

nutzt.  
 
Der Sozialausschuss plant für die nächsten Jahre eine Terminübersicht für alle Vereine im lau-
fenden Jahr. Frau Krtschil spricht den Trainerschein für Interessenten aus der Kita an.  
 
3. Frau Zielinski - Grundschule - teilt mit:  

• Einführung einer Antigewaltgruppe 
• Weihnachtsfeier - Auftritt der Kinder 
• Dank an die Gemeinde für den Schulbau, Fahrstuhl ist noch offen 
• 15.03.2025 Tag der offenen Tür von 09.00 bis 11:30 Uhr, Einladung u. a. an die Vereine, 

Betriebe und FF über den „Mäckelbörger Wegweiser“. 
• Reportergruppe, dienstags in der 6. Stunde  
• Wer könnte Schach anbieten? (ggf. auch andere Brettspiele) 
• Erhöhung des Schulgeldes, der jetzige Betrag in Höhe von 30 Euro reicht nicht mehr 

aus.  
• Neue Möbel in Höhe von ca. 12.000 Euro werden durch den Wasserschaden noch 

benötigt. Ein Gerätehaus mit Solaranlage wird angestrebt.  
• Die Betreuung der Schüler wird durch den Lehrermangel kritisch gesehen.  

Klasse 1 = 24, Klasse 2 = 23, Klasse 3 = 25 und Klasse 4 = 23 Kinder  
• Der Antrag auf Förderung eines Schulsozialarbeiters ist gestellt worden. Hier muss ein 

Arbeitsraum geschaffen werden, ein Träger muss gefunden werden. Ansprechpartnerin 
ist Frau Henke in der Amtsverwaltung. Angesprochen wird auch die Schulwerkstatt auf 
der Insel Poel, die auffällige Schüler/-innen betreut.  



 
Die anwesenden Schul- und Kitamitarbeiter/-innen verlassen die Sitzung.  
 
Frau Scheller spricht die Schulwerkstatt an.  
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